

Fe de errores

Fe de errores de «Determinantes del retraso de la interrupción voluntaria del embarazo»

Laia Font-Ribera ^{a,b}, Glòria Pérez ^{a,c,d}, Albert Espelt ^{a,c,e}, Joaquin Salvador ^{a,d} y Carme Borrell ^{a,c,d}

^a Servei de Sistemes d'Informació Sanitària, Agència de Salut Pública de Barcelona, Barcelona, España

^b Centre de Recerca en Epidemiologia Ambiental (CREAL), Barcelona, España

^c Universitat Pompeu Fabra, Barcelona, España

^d CIBER de Epidemiología y Salud Pública (CIBERESP), Barcelona, España

^e Servei de Prevenció i Atenció a les Dependències, Agència de Salut Pública de Barcelona, Barcelona, España

INFORMACIÓN DEL ARTÍCULO

Historia del artículo:

Recibido el 2 de febrero de 2010

Aceptado el 9 de febrero de 2010

En el artículo original «Determinantes del retraso de la interrupción voluntaria del embarazo» (Gac Sanit. 2009; 23: 415–9.) se ha detectado un error en la denominación de la fuente de datos usada que se menciona en el artículo. La denominación correcta es «datos de abortos inducidos de las mujeres residentes en Barcelona obtenidos del Registro de IVE de Catalunya», en vez de «registro de IVE de la ciudad de Barcelona», como se menciona en el trabajo.

Véase contenido relacionado en DOI: 10.1016/j.gaceta.2008.08.001

doi:10.1016/j.gaceta.2010.02.003

Fe de errores

Fe de errores de «Costes asociados a las horas de cuidado informal de los mayores dependientes en un ámbito rural»

Pablo Moya Martínez ^{a,*}, Francisco Escribano Sotos ^b, Isabel Pardo García ^b, Blanca Notario Pacheco ^a, Consuelo Alfaro Orozco ^c y Vicente Martínez Vizcaíno ^a

^a Centro de Estudios Sociosanitarios, Universidad de Castilla-La Mancha, Cuenca, España

^b Facultad de Ciencias Sociales, Universidad de Castilla-La Mancha, Cuenca, España

^c Servicio de Salud de Castilla-La Mancha (SESCAM), Centro de Salud Cañaveras, Cuenca, España

En el artículo original «Costes asociados a las horas de cuidado informal de los mayores dependientes en un ámbito rural» (Gac Sanit. 2009; 23: 109–14) se ha detectado un error en el nombre del último firmante del mismo. El nombre correcto es: Vicente Martínez Vizcaíno.

Véase contenido relacionado en DOI: 10.1016/j.gaceta.2008.02.005

doi:10.1016/j.gaceta.2010.02.002

* Autor para correspondencia.

Correo electrónico: pablo.moya@uclm.es (P. Moya Martínez).